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Résumé

Dans ce mémoire,on a essayé d'étudier les caractéristiques dun corps physique
décrit par un potentiel central non lié avec le temps, parle traitement du systéme
d'un oscillateur harmonique dans contexte de la mécanique relativiste, d'abord on
a essayé de résoudre l'équation de klein gordon dans le cas dune seule dimension
et a deux dimension et atrois dimension, ensuite nous avons aborder une solution a
cette équation dans 1'espace déformé,ou nous avons déterminé le spectere d'énergie
et la fonction d'onde dans chacun des cas .
les Mots clés: Mécanique quantique relativiste , Equation de klein gordon , Oscillateur

harmonique, Espace déformé.

Abstract

In this thesis we tried to study the quantum characteristics of a physical body described
by treating the system of a harmonic oscillator in the context of relative quantum
Mechanics . First ,we tried to solve the klein gordon equationin the case of only one
dimension and two dimension and three dimension , then we approached a solution to this
equation in the deformed space where we determined the energy spectrum and the wave
function in each case.

Key Words : relative quantum mechanics ,The klein gordon equation ,Harmonic oscillator,

deformed space.



	Page de garde Ar.pdf
	بسم الله الرحمن الرحيم.pdf
	إهداء.pdf
	كلمة شكر.pdf
	الفهرس.pdf
	واجهة مقدمة.pdf
	

	مقدمة.pdf
	

	و1.pdf
	

	الفصل الاول.pdf
	و 2.pdf
	الفصل الثاني.pdf
	واجهة فصل3.pdf
	الفصل الثالث.pdf
	واجهة خاتمة.pdf
	خاتمة.pdf
	واجهة المراجع والمصاد.pdf
	المراجع.pdf
	واجهة ملخص.pdf
	الملخص.pdf



